

「地域に生きる」



寒くなってきましたね

寒くなり初雪も降った11月、清内路小学校のマラソン大会、保育園の防災訓練と季節を感じる行事に参加してきました！皆様のご協力により、第2回阿智村音楽祭も大成功に終わり、今期の活動の中心としているジビエ肉や伝統野菜の販路開拓も着実に進んでおります。少しずつジビエ肉や缶詰の注文を増やしながら、伝統野菜は来年の注文を目指して商談を進めているところです。



清内路親子卓球再開！

12月から旧清内路中学校の体育館工事も終わり、毎週土日19時～21時の親子卓球を再開しています！冬季は年末年始や積雪で練習が休みになったりしますので、興味がある方は是非その前に一度のぞきに来てください。卓球経験がない方や小さなお子さんもたまに来ていますよ！



健康の森へようこそ！

清内路峠にある健康の森は、冬の気配が日に日に近づいてきます。朝お店を開けると、一番に薪ストーブに火を入れます。今年からはじめて冬季も営業することになりました。雪が降ったら“お休み”というゆる～い感じでの営業ですが、是非心も身体も温めにいらっしゃってください。
 ～清内路健康の森 冬季営業時間～
 10:00～16:00 定休日 水・第2.4火曜日(天候などによってお休みさせていただきます)
 ※年末年始も同じく営業しています。



村民劇プロジェクト

満蒙開拓をテーマにした村民劇のプロジェクトは、今子どもたちが18人ほど、大人が3人ほど参加してくれています。毎週水曜日に中央公民館で演劇の基礎練習を中心に17時半～と19時半～の2回行っています。(新聞などにも取り上げていただいています)



劇中には、合唱や、ダンス、朗読なども取り入れていきたいと思っていますので、是非みなさまの参加をお待ちしています。また、照明や音響、制作、舞台美術など裏方も大募集中です！少しでも興味がありましたらお声をかけてください★
 ※阿智祭では、一人芝居を上演しました～。



ちさとにし
 1月は智里西地区です。
 みなさんよいお年を！来年の抱負は？